

## Jahresbericht 2005 – Leichtathletik

Mit großem Stolz können wir auf eine sehr erfolgreiche Hallen- und Freiluftsaison zurückblicken. Im Winter gab es zwar wenige teilnehmende Athleten an Wettkämpfen, dafür waren diese um so erfolgreicher. Thomas Baum wurde bei den Südbayerischen Meisterschaften 3. über die 1500m. Bei der weiblichen Jugend A zeigte Barbara Kulmus, wie gut und hart sie im Winter trainiert hatte. Belohnt wurde dieser Fleiß mit dem 3. Platz bei den Bayerischen Meisterschaften über 60m und dem 3. Platz bei den Südbayerischen Meisterschaften über 60m Hürden. Der Höhepunkt jedoch war die Qualifikation und die Teilnahme an den Deutschen Jugend-Hallenmeisterschaften über 60m in Sindelfingen. Mit 7,95s kam sie über die Vorläufe nicht hinaus, belegte aber am Ende eine ausgezeichneten 40. Platz.

B / C / D Schüler: Bei den Schülern stand im Winter der Leichtathletiknachwuchs-Cup auf dem Programm. Dieser Cup wurde vom TSV-Unterhaching und dem SV-DJK selbst auf die Beine gestellt und bereits im 2. Jahr erfolgreich durchgeführt. Im Schülerbereich standen die Teilnahmen bei den Münchner Einzel- und Mehrkampfmeisterschaften, dem Kreisjugendsportfest, sowie ein paar anderen Sportfesten auf dem Saisonprogramm. Dort wurden die ersten Wettkampferfahrungen gesammelt oder auch vorne mitgemischt, wenn es um die Vergabe der Medaillenplätze ging. Außerdem stand die Vereinsmeisterschaft und die Abnahme des Sportabzeichens auf dem Programm.

A-Schüler: Die Saison begann mit den Münchner Meisterschaften. Dort holten Philipp Warsitz im Hochsprung und Manuel Winklmeier im Speerwurf jeweils den 2. Platz. Bei den Südwest-Oberbayerischen Meisterschaften war Simon Lötzerich sehr erfolgreich. Er gewann Silber und Bronze im Speerwurf und über 80m Hürden. Schnell unterwegs war auch Sophie Tänzer über die 80m Hürden - Platz 3. Mit 1,74m im Hochsprung glänzte der 15-jährige Philipp Warsitz und wurde damit Oberbayerischer Meister. Ebenfalls persönliche Bestleistung erzielte Simon Lötzerich mit 1,65m - Platz 4. Die super Form konnten die beiden Athleten auch bis zu den Bayerischen Meisterschaften in Regensburg halten. Dort holte der Philipp Bronze, der Simon kam auf Platz 10.

Jugend + Erwachsene: Die gute Saisonvorbereitung zeigte sich schon bei den ersten Wettkämpfen. Bei den Münchner Meisterschaften holten die beiden Taufkirchner Staffeln in der Besetzung Oliver Wedderer, Ingo Stolle, Manuel Altmann und Andreas Lüft, sowie Florian Leininger, Benjamin Hietzig, Uwe Stolle und Thomas Baum, über die 4x100m Platz 1 und 2. Ein Höhepunkt in dieser Saison war sicherlich das 15. DJK-Bundessportfest. Das nur alle vier Jahre stattfindende Großereignis, auf dem sich die DJK-Vereine aus ganz Deutschland in verschiedenen Sportarten messen, fand dieses mal in Münster statt. Nicht nur der Sport stand bei dieser Veranstaltung im Vordergrund, es wurde auch jenseits der Sportstätten eine Menge geboten. Neben der Eröffnungsfeier, einem Festgottesdienst, Musikveranstaltungen und der Sportgala gab es viele andere Programmpunkte für Jung und Alt - eine rundum gelungene Veranstaltung. Somit wird das DJK-Bundessportfest allen Teilnehmern nicht nur wegen der sportlichen Erfolge, sondern auch wegen des gebotenen Rahmenprogramms in sehr guter Erinnerung bleiben. Nicht unerwähnt bleiben darf das gute Abschneiden der Taufkirchner Mannschaft. Guido Horstmann holte Bronze im Speerwurf mit 51,43m und Thomas Baum die Goldmedaille über 400m in 52,31s.

Bei den Südwest-Oberbayerischen Meisterschaften kamen Taufkirchner Athleten insgesamt 9 mal auf das Siegerpodest. Erfolgreichster Athlet war Ingo Stolle mit zwei Siegen (Hoch, 200m) und einem 3. Platz (Diskus). Michael Winklmeier gewann bei der B-Jugend den Hochsprung mit 1,80m und sicherte sich zweimal den Bronzeplatz über 100m und 110m Hürden.

Es folgten die Obb. Meisterschaften mit einer Menge guter Erfolge. Am Ende holten der Ingo und der Michael jeweils im Hochsprung mit Platz 2 und 3 die besten Platzierungen. Bei den Bayerischen Meisterschaften der Jugend + Junioren waren die Taufkirchner sehr erfolgreich. Die 4x100 m Staffelbesetzung Jascha Grosherr, Benjamin Hietzig, Michael und Andreas Lüftl holte Bronze. Michael Winklmeier erzielte mit neuer persönlicher Bestleistung von 1,80m im Hochsprung Platz 5. Fast genauso erfolgreich waren die Männer bei ihren Bayer. Meisterschaften. Andreas Lüftl, Ingo Stolle, Thomas Baum und Benjamin Hietzig wurden über 4x100m 4. Thomas Baum sicherte sich mit neuer persönlicher Bestzeit von 51,13s den 6. Platz über die 400m.

Ein weiterer Saisonhöhepunkt war die Ausrichtung des Kreisjugendsportfestes bei uns in Taufkirchen. Bei den Leichtathleten war Taufkirchen die stärkste Mannschaft und konnte sich zudem jeweils den Pokal des punktbesten Schülers sichern. Ein Großer Dank geht hier an alle Organisatoren und Helfer. Ein fester Bestandteil der Leichtathleten sind neben dem jährlich stattfindendem Trainingslager - dieses Jahr in Misano Adriatico in Italien - die vielen außersportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten, wie z.B. die Weihnachtsfeier, die Schlauchbootfahrt auf der Isar von Bad Tölz nach Wolfratshausen mit anschließendem Grillen an der Isar oder die Hüttenfahrt in die Berge nach Tirol.

Ansonsten haben in diesem Jahr 4 Trainer/innen den Fachübungsleiterschein gemacht. Somit sind nun alle Trainer/innen der Leichtathletikabteilung als ausgebildete Trainer tätig. Für die geleistete Arbeit möchte ich mich bei allen Trainern/innen recht herzlich für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Oliver Wedderer